

# PlantaDoce.

Empresa

## Inkemia y Plasma avanzan con su plataforma de antivirales para pandemias como el Covid-19

Plasmia Biotech, participada por el grupo Inkemia en un 43%, tiene en marcha el desarrollo de una plataforma tecnológica con el objetivo de desarrollar nuevos productos antivirales.

PlantaDoce  
18 mar 2020 - 10:46



Inkemia avanza contra las enfermedades infecciosas. La sociedad Plasmia Biotech, participada por el grupo Inkemia en un 43%, tiene en marcha el desarrollo de una plataforma tecnológica con el objetivo de desarrollar nuevos productos antivirales de tipo nucleosídico en tiempo récord.

**La plataforma desarrollada dispone de la colaboración de socios tecnológicos como Iuct, Recerca Clínica y otros centros de investigación.** La plataforma mencionada tiene por objetivo disponer de todas las herramientas optimizadas para que los periodos de desarrollo de un nuevo fármaco para una nueva pandemia se alcancen en tiempo

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/inkemia-y-plasma-avanzan-con-su-plataforma-de-antivirales-para-pandemias-como-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

récord, siguiendo las distintas fases de desarrollo de un fármaco de forma optimizada para el caso de una pandemia.

Esta plataforma puede ser una herramienta importante para luchar contra cualquier brote de un nuevo virus el cual es completamente desconocido hasta que se desencadena, como sucedió con las recientes pandemias de Sars, Gripe A, Ébola o Covid-19.

**Para alcanzar este objetivo, el grupo está en fase de captación de la financiación requerida** para el óptimo desarrollo de la plataforma, según informa Inkemia a través de un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).